

Fábrica de Arte Cubano suspende agenda cultural en apoyo a Matanzas



Fábrica de Arte Cubano

La Habana, 11 ago (RHC) La Fábrica de Arte Cubano suspendió la agenda cultural de su horario nocturno de hoy, como muestra solidaria tras el incendio ocurrido en Matanzas que esperan extinguir por completo en las próximas horas.

En un comunicado difundido la víspera por el equipo creativo de la institución, además de las acciones de esta jornada se cancelaron el resto de los festejos programados para la noche desde el jueves 11 de agosto hasta el domingo 14.

Nos unimos al dolor de familias y amigos de las víctimas del siniestro en la Base de Supertanqueros de

la llamada Atenas de Cuba y transmitimos nuestro mayor agradecimiento a los rescatistas, bomberos y voluntarios de la Cruz Roja, escribió el colectivo.

Según precisó, de las actividades previstas se mantendrá solamente la presentación del libro “Choy-León, obras y proyectos” que estará a cargo del arquitecto Luis Eduardo Rodríguez el sábado 13 a las 17:30, hora local en la nave tres.

Asimismo, aseguró que durante el mes de agosto continuarán realizando los talleres de verano dedicados a los niños y adolescentes con la intención de proporcionarles una etapa estival donde se sientan seguros y felices.

Varias entidades del sector cultural realizaron acciones similares como muestra de solidaridad por el accidente en la Base de Supertanqueros en la occidental provincia luego de que un rayo impactara en la zona industrial.

El comité de la XXI edición de Arte en La Rampa suspendió también el calendario de actividades culturales hasta próximo aviso por «el doloroso proceso que para muchas familias significarán los trabajos de recuperación tras el siniestro».

En declaraciones a la prensa nacional, el segundo jefe del Departamento de extinción de Incendios del Cuerpo de Bomberos de Cuba, Alexander Ávalo, aseguró que la situación ya se encuentra bajo control y se trata de un momento irreversible.

Ávalo explicó que se organizaron tres grupos de trabajo de 24 horas para mantener la irrigación con agua los cuatro tanques incendiados y áreas aledañas con el propósito de profundizar en las zonas que se mantienen activas.

Tenemos los medios y fuerzas suficientes para extinguir el siniestro, lo que puede durar días, por eso se va a seguir viendo el humo y se mantienen altas temperaturas en el lugar, precisó. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/296225-fabrica-de-arte-cubano-suspende-agenda-cultural-en-apoyo-a-matanzas>



Radio Habana Cuba